



PARTICIPAN CERCA DE 2 MIL ELEMENTOS DE LA SECTI

GEM fortalece papel de supervisores escolares

El taller busca apoyar la capacitación de las funciones del personal y lograr una evolución en su trabajo

REDACCIÓN

El gobierno encabezado por Delfina Gómez Álvarez realizó el seminario-taller Resignificación de la Función Supervisora en el Estado de México, con la participación de casi 2 mil subdirectores regionales, supervisores y auxiliares de supervisión, con el fin de fortalecer el papel de la supervisión escolar como pilar de la transformación educativa.

A través de la Secretaría de

Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTI), a cargo de Miguel Ángel Hernández Espejel, se impulsan acciones para garantizar que la educación sea un derecho fundamental, accesible, equitativo, inclusivo y de excelencia, bajo los principios de la Nueva Escuela Mexicana (NEM).

En representación del titular de la SECTI, Arturo Ugalde Alberto, encargado de la Dirección de Coordinación Regional de Educación

Básica, indicó que las supervisiones escolares deben evolucionar y no limitarse únicamente a funciones administrativas.

Enfatizó que la SECTI asume tres compromisos fundamentales: impulsar un modelo corresponsable de supervisión con acompañamiento continuo a docentes y directivos, bajo un enfoque centrado en la inclusión y diversidad; revalorizar la labor del personal de supervisión, dotándolos de herramientas innovadoras para promover la convivencia armónica, la resolución pacífica de conflictos y el respeto a los derechos humanos, y fortalecer el papel pedagógico de la supervisión escolar, para consolidarla como un pilar que favorezca ambientes de aprendizaje colabo-



rativo y experiencias educativas que formen ciudadanos críticos, responsables y comprometidos con su comunidad.

Magdaleno Reyes Ángeles, director General de los Servicios Educativos Integrados al Estado de México (SEIEM), manifestó la importancia de resignificar y redefinir la función de los integrantes del sistema educativo, para que el Estado de México sea referente en la transformación educativa.

Resaltó que la consolidación de la NEM debe centrarse en el humanismo, donde la inclusión, equidad e interculturalidad sean prioritarias.

▲ El seminario-taller pretende que los supervisores, subdirectores y auxiliares de supervisión mejoren su labor. Foto Especial

José Alfredo Geraldo Benoit, líder sindical de la Sección 17 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), subrayó que las Supervisiones Escolares deben evolucionar para generar una estrategia integral de apoyo y construir un modelo educativo inclusivo, innovador, efectivo, justo y de excelencia, en favor de los mexicanos.

Inicia Edomex transformación de basureros

GERARDO GARCÍA

El Estado de México implementará una estrategia para solucionar el manejo diario de 43 mil toneladas de basura, por lo que durante la transición a los centros integrales de residuos establecerá criterios, indicadores, evaluación y monitoreo para garantizar la cobertura de daños o proteger la salud de la población.

La reforma a los artículos del Código de la Biodiversidad mexiquense entró en vigor esta semana, luego de aprobarse en el Congreso local el pasado 19 de febrero.

Para la transición de los actuales centros de transferencia de residuos sólidos a centros integrales de residuos, se deberá establecer un seguro de responsabilidad o una garantía financiera.

De igual manera, se tendrán indicadores de cumplimiento para evaluar el desempeño integral de la gestión de la empresa concesionaria, en el que se deberá considerar la reducción de residuos de disposición final, tasas de reciclaje y recuperación de materiales.

Se sumará la evaluación y monitoreo permanente de los impactos a la salud y al ambiente de los procesos y tecnologías que utilicen. La normatividad considera que los rellenos sanitarios o centros integrales de residuos para la disposición final de residuos sólidos urbanos y residuos de manejo especial deben separar estos del resto.

Por otra parte, al final de su vida útil, las instalaciones para la disposición final de los residuos sólidos urbanos o de manejo especial se cerrarán siguiendo las especificaciones establecidas.

Alcanza Huixquilucan 100% de certificación policial



REDACCIÓN

El gobierno de Huixquilucan alcanzó 100% en la certificación de los integrantes de la Dirección General de Seguridad Pública y Vialidad, por parte del Centro de Control de Confianza del Estado de México, lo cual garantiza que el municipio cuenta con una policía capacitada y confiable.

En el Informe de Avance del Cuarto Trimestre del ejercicio fiscal 2024 del Centro de Control de Confianza del Estado de México, respecto al Certificado Único Policial (CUP), la presidenta municipal, Romina Contreras Carrasco, informó que, al cierre del año pasado, todos los elementos de la Dirección General de Seguridad Pública y Vialidad cumplieron con dicha certificación, colocando a Huixquilucan como uno de los municipios de la entidad mexiquense con mayor avance en esta materia, lo cual ratifica el compromiso que hizo de contar con una policía confiable.

La alcaldesa de Huixquilucan recaló el compromiso permanente por parte de su administración en el rubro de seguridad, pues las constantes capacitaciones y evaluaciones que reciben elementos de la Dirección General de Seguridad Pública y Vialidad, brindan

▲ La alcaldesa de Huixquilucan, Romina Contreras, recaló el compromiso de su administración en el rubro de seguridad. Foto Especial

certeza y confianza a la población, lo cual se traduce en un municipio seguro donde las familias viven en un clima de paz.

Afirmó que, tras cumplir con 100% de los estándares establecidos por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) en la certificación de los elementos municipales, continuará el trabajo para seguir manteniendo a la localidad entre las más seguras del territorio mexiquense, combatiendo a la delincuencia con policías que cuenten con los conocimientos y habilidades necesarias para ejercer su cargo.

El gobierno municipal seguirá reforzando las estrategias en materia de seguridad, a través de diversas acciones, tales como los más de siete mil operativos anuales en las tres zonas de la demarcación, monitoreo desde los dos Centros de Mando, la operación de más de mil cámaras de videovigilancia, nueve arcos carreteros, así como las seis torres móviles de videovigilancia y los más de 300 chats vecinales de seguridad, entre otras.

XXVIII
Certamen de

investigación y ensayo político

iParticipa con tu tesis de licenciatura o posgrado, o con un ensayo político!

3 categorías:

- Tesis de posgrado
- Tesis de licenciatura
- Ensayo Político

Consulta la convocatoria en:
www.ieem.org.mx